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Davis Type 512-CAF Convertible Down/Up-Jet Auto-Fill Float Shoe*

Consistent with the Davis tradition of offering new technology to meet operators’ requirements, we have recently introduced this shoe to the industry. The unique Type 512-CAF shoe offers several design features/ benefits to assist the operator in meeting objectives to successfully run casing to bottom, and carry out cementing operations. The field applications for this shoe range from close tolerance liners to full casing strings run to surface, or landed in a sub-sea

wellhead. The list of features/benefits that  this shoe provides for operators includes:

• The ability for casing/liner to self-fill as it is being run into the hole. This self-filling action can significantly reduce surge pressures on the formation, and also reduce running time for casing/liner. The result of this can be substantial savings in rig time, and a reduction in the amount of drilling fluid lost during the casing/liner run. The Type 512-CAF shoe is available with several options for flow through area for the self-filling feature. (See Fig. 1).

• The ability to circulate through down jets/center of shoe while running in the hole. This provides a means of washing casing/liner to seat if required. (See Fig. 2). 

• Once converted, the ability for cement to be pumped through upjets for optimum cement placement. (See Fig. 3).

• Double valve assembly in shoe allowing for redundancy to prevent cement u-tube after completion of cementing operations.

• Ball seat for conversion of shoe can serve a multi-purpose function. Conversion pressure can be adjusted

to allow for setting hydraulic type liner hangers, prior to converting shoe at higher-pressure value. This allows for single ball to be utilized rather than multiple balls as in previous systems.

• Single ball conversion on liner applications also allows for greater flow through area for self-filling of casing/liner. This allows for maximum surge reduction, and minimizes potential of self-filling feature being compromised by solids encountered in the well bore.

• Large flow through area for self-filling action makes the Type 512-CAF shoe optimum for close tolerance 
applications with casings being landed at the sub-sea wellhead, in deep water drilling environments.

• Shoe has been drilled out with PDC bits successfully on several applications.

• Components of Type 512-CAF shoe can also be installed into a collar if desired, and run together with a

guide shoe.

The Type 512-CAF shoe has been successfully used on numerous wells to date. Available in a full range of casing

sizes, contact your Davis representative for full information.
Fig. 1

Casing self-filling as it is run in the hole
Fig. 2

Circulating through down-jets/ center of shoe

Fig. 3

Shoe converted, valves actuated.

Cementing through up-jets. 
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Davis Manual-Fill Float Shoes
Davis manual-fill float shoes and float collars are simple in design and operation. They have been engineered

and manufactured to withstand the high temperatures encountered and the high pressures created by differences

in fluid columns when floating, landing, and cementing strings of casing.

Davis’ standard design manual-fill float shoes and float collars are manufactured with the Davis PVTS valve.

This valve is a spring-actuated, plunger-type, one-way check valve. It is designed to withstand high temperatures

and large volumes of fluids pumped at high flow rates. It also provides an effective seal under both high- and low-pressure conditions when casing is run and cemented in either the vertical or horizontal position.

The valve housing and closure element are made with a phenolic material. High strength concrete is the compound that molds the valve in the machined housing to form a strong singular unit. Despite the high compressive strength of the concrete, and the shear strength of the valve, Davis float shoes and collars are easily drilled with conventional or PDC bits.

Because of its proven performance qualities, the PVTS valve is used in all manual-fill Davis float equipment including double-valve shoes and collars, and all inner-string cementing equipment including the tag-in, screw-in, and latch-in designs.

Since Davis float shoes and float collars are usually manufactured from steel that has a greater wall thickness than the pipe body of the casing string they are run in, they normally have burst and collapse resistance greater than the casing string.

Float Shoe Type 500-PVTS

This shoe features a strong, rounded concrete nose that aids in guiding the casing string to bottom and incorporates

the PVTS back-pressure valve assembly. These features make this Davis shoe highly preferred for conventional

cementing jobs.

Down-Jet Float Shoe Type 501-PVTS

Along with all the features incorporated into the Type 500-PVTS float shoe, the popular Type 501-PVTS model features properly drilled and angled down-jet ports. The even distribution of fluid through these raised ports delivers to the user several advantages, including the added assurance that circulation can be established when casing becomes plugged during running or is landed on bottom. The angle of the ports assists if casing has to be washed to

bottom, and the spacing of the ports assists in breaking up or preventing cement channeling.

Double-Valve Down-Jet Float Shoe Type 501 DV-PVTS

For additional protection, choose this shoe which combines the maximum security of a unitized double check valve along with all the benefits inherent in the Type 501-PVTS.

Guide Shoes Types 600 and 601

The rounded design of the concrete noses of these Davis shoes assists in guiding the casing string into the hole and safely to the bottom. Both have flat-finished concrete tops to provide strong surfaces for landing cement plugs. The Type 600 (shown) has a single fluid outlet through the nose while the Type 601 (not shown) has down-jets which 
deliver the efficient washing action, cement slurry distribution and other benefits of the Type 501-PVTS.

Down-Jet Set Shoe with Lug Nose Type “S”

This Davis shoe comes with a special drillable lug nose for use when casing is run as a liner, lowered on drill pipe and set on bottom. When bottom is contacted, the nose piece will prevent the casing from rotating when the drill pipe is released from the liner. This lug nose design can also be incorporated into self-filling shoes.

Ribbed Down-Jet Float Shoe

The externally raised ribs of this shoe aid in centering the casing at bottom and promote more even distribution

of cement to reduce the risk of channeling. Ribbed float collars are also available.

Needle Nose Float Shoe

Field-proved for over 20 years, the Davis Needle Nose Float Shoe has provided operators with an aid to run casing in adverse conditions. With its tapered aluminum nose, it has been extremely effective for running casing through tight spots, different geometric sections in the wellbore, and previous casing strings that have been damaged.

It incorporates down-jet ports that create turbulent flow at the shoe for washing, conditioning, or cementing. 
The Needle Nose Shoe can be equipped with the Davis Type PVTS valve, which has been proven to meet or exceed API RP 10 F category III C., or with a self-filling type valve.

Mule Shoe Type 610

The Davis Mule Shoe is used when the running of casing is hindered by hole conditions. When the shoe encounters a ledge in the wellbore, for example, it is rotated so that the fluid under pump pressure washes the ledge off. The shoe can also be used to facilitate getting over or by obstacles in the hole.

Texas Pattern Casing Shoes

Types 800 and 800ST

These types of casing shoes are popular for use in reinforcing the end of the casing on shallow strings. They

help the casing to run past bridges, and they provide maximum circulation through the casing. They are available with smooth-surface or sawtooth bottoms.
Mule Shoe

Type 610

Casing Shoe

Type 800

Casing Shoe

Type 800 ST
Davis Manual-Fill Float Collars

Float Collar Type 700-PVTS (Fig. 1, below)

This Davis collar comes equipped with a flat concrete surface and load distributor plate for landing and sealing

cement plugs. It normally is offered with pin and box thread connections, but it is also available with double-box connections. Both of these designs embody the positiveseal, PDC drillable Davis PVTS springoperated

plunger-type valve molded in place with high strength concrete. When a back-pressure valve is not desired or required in a float collar, Davis has available the Type 701 Baffle Collar (not shown). This collar allows fluid flow in either direction and provides a strong concrete surface to land and seal cement plugs. It is often run in tandem with the Davis Type 501 DV-PVTS double-valve, down-jet float shoe.

Lock-Down Anti-Rotation Plug System Type LAP (Surface launch and sub sea launch)*

Available for both surface launch and sub sea launch applications, Davis offers the Type LAP plug system. The Type LAP system incorporates our first generation of mechanism to prevent plug rotation while drilling out. This system is still used on some surface launch applications involving specialty float equipment (such as auto-fill types), and is

available through a joint venture with BJ Services Co. for sub sea applications. 

BJ Services Co. has incorporated the Davis Type LAP mechanism into their respective sub sea launch plugs, so the

BJ plugs can be run with Davis Type LAP float collars (Fig. 2, below), and provide an effective means to prevent

rotation while drilling out. 

The system features a float collar that incorporates a threaded type receiver to receive a collet type insert. A bottom plug with collet insert on bottom, and threaded type receiver on top of plug. The top plug features a collet type insert on the bottom end. The collet feature allows for the bottom plug to latch into the float collar, as well as for the top plug to latch-in to the bottom plug. Once latched in, right hand rotation during drill out tightens up the engagement of the plugs and collar, with the threaded profiles on the collet and receiver. Some notable features/benefits are:

• Once engaged the latch-in design prevents plugs from becoming disengaged by pressure acting on the plugs from below, or being mechanically disengaged during the drill-out process. A significant improvement over other designs that only mesh against rotation, this lock-down feature is unique to Davis. 

• Five-wiper premium quality plugs provide for most efficient casing wiping. • Type LAP collars and plugs are field

proven for easy drill out with PDC bits. 

• System allows for use of multiple bottom plugs or no bottom plugs if desired.

• Davis float shoes are also available with the Type LAP insert upon request.

Lock-Down/Anti-Rotation Top and Bottom Cementing Plugs

Fig. 1

Type 700-PVTS

Fig. 2

Type 700 LAP Float Collar with Lock-Down/Anti Rotation Receiver

Fig. 3

Type 700 LAP/N Float Collar with Lock-Down/Anti Rotation Receiver

Lock-Down Anti-Rotation Plug System Type LAP/N (Surface launch)*

Available for surface launch applications, Davis offers the Type LAP/N plug system. This system incorporates our latest generation of mechanism to prevent plug rotation while drilling out. The system features a float collar (Fig. 3, opposite page) with a heavy duty “tooth like” insert incorporated, a bottom cementing plug with heavy duty inserts incorporated on top and bottom, as well as a top plug with a heavy duty insert incorporated on bottom. The unique

angled tooth design of the system allows for easy engagement between plug and collar, as well as between plugs. Notable features/benefits are: 

• Once engaged the angled tooth design prevents plugs from becoming disengaged by pressure acting on the plugs from below, or being disengaged during the drillout process. A significant improvement over other designs that only

mesh against rotation, this lock-down feature is unique to Davis.

• Five-wiper premium quality plugs provide for most efficient casing wiping.

• Type LAP/N collars and plugs are field proven for easy drill out with PDC bits. • System allows for use of multiple

bottom plugs or no bottom plugs if desired.

• Davis float shoes are also available with the Type LAP/N insert upon request.

Lock-Down/Anti-Rotation Plugs Type LAP/N (Surface Launch)

An alternative to more typical well bore clean-outs, the Davis Combination Brush/Plug can save operators time and associated costs, by eliminating the requirement to run a work string/casing scraper on some applications. Available for several sizes of production casings, contact your Davis representative for more information.
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Башмак обсадной колонны трасформируемый низ/верх поточный автоматического наполненения*

В соответствии с традицией Дэвис предлагать новые технологии, чтобы отвечать требованиям операторов, мы вводим в эксплуатацию с недавних пор этот вид башмака обсадной колонны. Уникальная модель башмака обсадной колонны 512-CAF дает несколько преимуществ, обеспечивающих успешное обсаживание труб до самого дна и выполнение операций по цементированию. Практическое применение для этого башмака варьируется от нижних труб обсадной колонный жесткого доступа до обсадной колонны полной длины, либо закрепленных в устье скважины под водой. Список преимуществ, обеспечиваемых этим башмаком включает:

· Возможно самонаполнение оболочки/трубы по мере введения в скважину. Подобное самонаполнение может значительным образом снизить пульсирующее давление, а также уменьшает время использования оболочки/трубы. В результате можно добиться значительного уменьшения времени бурения, а также снизить количество потерянной жидкости при использовании оболочки/трубы. Модель башмака 512-CAF поставляется с несколькими опциями течения при самонаполнении. (Смотрите Рис. 1).

· Возможность циркуляции сквозь поток башмака в ходе бурения скважины. Это позволяет промывать оболочку/трубу вплоть до дна при необходимости. (Смотрите Рис. 2).

· При трансформации, существует возможность всасывать цемент сверху для оптимального размещения цемента. (Смотрите Рис. 3).
· Использование двойного клапана в башмаке, не запрещающего превышение количества цемента, позволяет избежать сворачивания цемента при завершении операций по цементированию.

· Сферическое гнездо для трансформации башмака может служить сразу нескольким целям. Давление трансформации можно отрегулировать, чтобы установить гидравлические подвески обсадной колонны, прежде чем приступить к трансформации башмака на более высоком давлении. Это позволяет использовать один шар, а не несколько, как это было в предыдущих системах.

· Использование одного шара в нижней трубе обсадной колонны также увеличивает пропускное течение самонаполнения оболочки/трубы. Это позволяет достичь максимально низкого пульсирующего давления, и минимизирует возможность сбоя функции самонаполнения из-за сухих остатков, попадающихся в скважине.

· Широкое течение самонаполнения делает модель 512-CAF оптимальной для жесткого доступа, когда оболочка закрепляется в самом устье скважины при глубоководном бурении.

· Башмак был успешно опробован на нескольких установках с использованием поликристаллических синтетических алмазов (ПСА).

· Детали Модели 512-CAF также могут быть инсталлированы в муфту при желании и использованы вместе с направляющим башмаком.

Модель 512-CAF была успешна опробована на многих буровых установках. Поставляется в самых различных размерах, свяжитесь с вашим представителем Дэвис для получения дополнительной информации.

Рис. 1

Самонаполнение обсадной трубы по мере введения в скважину
Рис. 2 

Циркуляции сквозь поток башмака

Рис. 3 Башмак трансформирован, данные изменены

Цементирование поверху

Модель 500-PVTS

Башмак обсадной колонны 

Ребристый низовой поточный

С угловидным наконечником

Опорный башмак Модель «S»

Модель 501-PVTS Модель 501 DV-PVTS

Колонные башмаки ручного заполнения марки Davis
Колонные башмаки и муфты с обратным клапаном ручного заполнения имеют простую конструкцию и не сложны в применении.  Они спроектированы и произведены таким образом, чтобы выдерживать возможную высокую температуру и высокое давление, создаваемое разницей столбов флюидов при спуске, установке и цементировании обсадной колонны. 

Стандартные колонные башмаки и муфты с обратным клапаном ручного заполнения марки Davis выпускаются с  PVTS клапанами (клапан системы давление-объем-температура). Этот пружинный плунжерный односторонний обратный клапан. Он спроектирован таким образом, чтобы выдерживать высокие температуры и большие объемы флюида, закачиваемого под высоким давлением.  Он также служит эффективным затвором в условиях как высокого, так и низкого давления при установке и цементировании обсадной колонны  в вертикальном или горизонтальном положении.  

Корпус и задвижка клапана сделаны с использованием фенольного материала. Фиксация клапана в обточенном корпусе осуществляется с помощью высокопрочного бетона, формируя таким образом единое целое. Несмотря на высокую прочность бетона при сжатии и прочность клапана на сдвиг, колонные башмаки и муфты с обратным клапаном марки Davis легко разбуриваются обычным буровым долото или долото типа PDC.

Проверенные эксплуатационные качества PVTS клапанов позволяют использовать их во всем оборудовании для цементирования скважин включая  башмаки и муфты с двойным клапаном, оборудовании для цементирования обсадных колонн через бурильные трубы включая стыковочные, резьбовые и замковые конструкции.

Поскольку стальные стенки колонных башмаков и муфт с обратным клапаном марки Davis как правило толще стен труб обсадной колонны, в которую они опускаются, они обычно имеют большее сопротивление разрыву и смятию чем сама обсадная колонна.  

Колонный башмак модель 500-PVTS
Для этого колонного башмака характерна мощная  округлая бетонная направляющая насадка, которая помогает направить обсадную колонну по стволу скважины. При этом также устанавливается обратный PVTS клапан. Эта модель рекомендована для  использования при обычном цементировании. 

Колонный башмак с направленными вниз отверстиями - модель 501-PVTS
В дополнение к характеристикам колонного башмака модели 500-PVTS, популярная модель 501-PVTS имеет отверстия в корпусе, направленные вниз. Равномерное распределение флюида через эти отверстия дает некоторые преимущества при эксплуатации, в том числе добавляет уверенности в возможности промывки  при перекрытии обсадной колонны пробкой при спускании или достижении проектной глубины. Угол, под которым расположены отверстия, позволяет осуществлять промывку до проектной глубины, а само расположение способствует прекращению или предотвращению образования каналов в цементе. 

Колонный башмак с двойным обратным клапаном и направленными вниз отверстиями – модель 

501 DV-PVTS
Этот колонный башмак используют для дополнительной защиты, которая обеспечивается с помощью двойного обратного клапана и всех преимуществ, унаследованных от колонного башмака модели 501-PVTS.

Направляющие башмаки модели 600 и 601

Округлая форма бетонной направляющей насадки этих башмаков помогает направить обсадную колонну по стволу скважины и безопасно достигнуть проектной глубины. Поверхность насадок в обеих моделях гладкая, что обеспечивает прочную поверхность для установки цементных пробок. Модель 600 (присутствует на рисунке) имеет единственный промывочный канал, модель  601 (отсутствует на рисунке) имеет также направленные вниз отверстия, которые обеспечивают эффективную промывку, распределение цементного шлама и другие преимущества колонного башмака модели 501-PVTS.

Опорный башмак с наконечником на направляющей  - модель S
Этот башмак имеет специальный разбуриваемый наконечник на направляющей, используемый для спуска хвостовика на колоне бурильных труб на проектной глубину. При достижении проектной глубины наконечник предотвратит вращение обсадной колонны при высвобождении бурильной трубы из хвостовика. Направляющая с наконечником так же может входить в комплект башмака с автоматическим заполнением. 

Ребристый колонный башмак с отверстиями

Выступающие ребра этого башмака помогают выровнять обсадную колонну по центру на проектной глубине и обеспечить более равномерное распределение цемента для уменьшения риска образование каналов в цементе.  Так же существуют ребристые муфты с обратным клапаном. 

Колонные башмак с игловидной направляющей 

Успешно применяемый в отрасли более 20 лет, колонный башмак с игловидной направляющей представляет собой средство спуска обсадной колонны в неблагоприятных условиях. Конусообразная алюминиевая направляющая особенно эффективна при спуске обсадной колонны через узкие места, различные геометрические формы ствола скважины, и элементы предыдущих поврежденных обсадных колонн.  Такой башмак  имеет направленные вниз отверстия, создающие в башмаке турбулентный поток для промывки, подготовки и цементирования. Башмак с игловидной направляющей может быть оснащен клапаном PVTS марки Davis, который, как доказано, соответствует требованиям стандартов API RP 10 F категория III C и даже превосходит их, или клапаном автоматического заполнения. 

Башмак с косым срезом - модель 610

Башмак с косым срезом используется, когда спуск обсадной колонны затруднен состоянием ствола скважины. Когда на пути башмака встречается, например, выступ, его поворачивают таким образом, что флюид под давлением вымывает этот выступ. Такой башмак также может способствовать движению сквозь или мимо препятствий в стволе скважины.  

Колонный башмак техасской конструкции

800 и 800ST
Эти модели башмаков используются для усиления низа обсадной колонны в верхних секциях. Они помогают преодолевать пробки и обеспечивают максимальную промывку колонны. Нижняя поверхность таких башмаков может быть гладкой или зубчатой.

Башмак с косым срезом

Модель 610

Колонный башмак

Модель 800

Колонный башмак

Модель 800 ST
Колонные башмаки ручного заполнения марки Davis
Колонные башмаки с плавающей муфтой  700-PVTS (см. Рис.1 ниже)

Эта муфта от Дэвис поставляется вместе с плоской бетонной поверхностью и плитой распределения нагрузки для спуска и герметизации цементных забоек. Обычно поставляется вместе с трубами с внутренней и наружной резьбой, но может также поставляться вместе с двухмуфтовыми переходниками. Обе комплектации включают герметичный, клапан с пружинным возвратом плунжерного типа PVTS, впрессованный при помощи высокопрочного бетона. Когда не требуется клапан обратного давления, либо если он требуется в обратной муфте, Дэвис может предложить посадочную муфту Модель 701 (не представлена). Эта муфта позволяет двустороннее течение жидкости и обеспечивает прочную бетонную поверхность для спуска и герметизации цементных забоек. Она часто используется вместе с башмаком низовым поточным с двойным клапаном Модель 501 DV-PVTS.

Забойная система с антивращательным ограничителем Модель LAP (запуск с поверхности и подводный запуск)*

Поставляется в комплектации как для запуска с поверхности, так и для подводного запуска. Модель LAP включает механизм первого поколения для предотвращения вращения забойки при бурении. Эта система все еще используется на некоторых установках запуска с поверхности при использовании специального плавающего оборудования (такого как модели автоматического наполнения), и поставляется совместным предприятием с Би-Джей Сервисиз Ко. для установок подводного запуска.

Би-Джей Сервисиз Ко. интегрировала механизм Дэвис модели LAP в свои известные забойки подводного запуска, поэтому забойки Би-Джей могут использоваться вместе с обратными клапанами Дэвис (Рис. 2, ниже), и обеспечивают эффективный механизм для предотвращения вращения при бурении.

Система представляет собой обратный клапан, который включает резьбовой рисивер для вставки патрона. Забойка с патроном в устье и резьбовой рисивер поверх забойки. Верхняя часть забойки представляет собой патрон. Патрон позволяет нижней части забойки зафиксироваться внутри обратного клапана, а также он позволяет верхней части забойки зафиксироваться в нижней забойке. После фиксации правостороннее вращение во время бурения стягивает движение забоек и муфты при воздействии на патрон и рисивер. 

Наиболе яркие преимущества включают:

· После фиксации фиксатор не позволяет забойкам разболтаться оказывая давление на забойки снизу, также он не позволяет им выскочить механически в ходе бурения. Значительное улучшение по сравнению с моделями, которые только блокируют вращение; этот фиксирующий механизм уникален для моделей Дэвис.

· Пяти-дисковые забойки высшего качества обеспечивают самую эффективную очистку обсадной колонны.

· Муфты и забойки моделей LAP проверены на практике при помощи ПСА.

· Система позволяет использовать несколько нижних забоек или вообще не использовать нижние забойки при желании.

· Башмаки Дэвис также поставляются с пластинами моделей LAP под заказ.

Цементные забойки верхние и нижние с антивращательным ограничителем

Рис. 1

Модель 700-PVTS
Рис. 2

Модель 700 LAP Обратный клапан с антивращательным рисивером

Рис. 3

Модель 700 LAP/N Обратный клапан с антивращательным рисивером

Забойная система с антивращательным ограничителем Модель LAP/N (запуск с поверхности)*

Дэвис предлагает забойную систему модели LAP/N для запуска с поверхности. Эта система включает наш механизм последнего поколения для предотвращения вращения при бурении. Система имеет обратную муфту (Рис. 3, противоположная страница) с интегрированной сверхмощной зубовидной пластиной в устье, нижнюю цементную забойку с сверхмощными пластинами, интегрированными сверху и снизу, а также верхнюю забойку с сверхмощной пластиной, интегрированной снизу. Уникальная зубовидная форма системы обеспечивает легкое взаимодействие забойки и муфты, а также между забойками. Наиболее яркие преимущества включают:

· После фиксации зубовидная форма не позволяет забойкам разболтаться посредством оказания давления на забойки снизу, также она не позволяет им разболтаться во время бурения. Значительное улучшение по сравнению с моделями, которые только блокируют вращение; этот фиксирующий механизм уникален для моделей Дэвис.

· Пяти-дисковые забойки высшего качества обеспечивают самую эффективную очистку обсадной колонны.

· Муфты и забойки моделей LAP проверены на практике при помощи ПСА.

· Система позволяет использовать несколько нижних забоек или вообще не использовать нижние забойки при желании.

· Башмаки Дэвис также поставляются с пластинами моделей LAP под заказ.

Забойки с антивращательным ограничителем модель LAP/N (запуск с поверхности)

Будучи альтернативой типичному промыванию скважины, Комбинация Щетка/Забойка от Дэвис поможет сэкономить время и сопутствующие расходы посредством устранения необходимости проводить скребковую чистку на некоторых установках. Поставляется в различных размерах для производственных обсадных колонн, свяжитесь с вашим представителем Дэвис для получения дополнительной информации.




